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Wir bedanken uns für den Kauf dieses nobilé-Produktes! Sie haben sich für ein qualitativ 
hochwertiges Produkt entschieden, das mit größter Sorgfalt produziert und diversen 
Qualitätskontrollen unterzogen wurde. 
Thank you for purchasing this nobilé product! You have chosen a high-quality product that has 
been produced with the utmost care and subjected to various quality controls. 
 

 

 
 

 
Um einen sicheren Betrieb des Produktes zu garantieren, beachten Sie bitte 
diese Anleitung und bewahren Sie diese auf, damit sie gegebenenfalls zu einem 
späteren Zeitpunkt verfügbar ist. 
To ensure the safe operation of the product, please follow these instructions and 
keep them for future reference. 
 

 

 
 

 
Die Erklärung zu den Symbolen finden sie auf unserer Webseite zum Download 
mit diesem QR code 
The explanation of the symbols can be downloaded from our website with this 
QR code. 
 

 

 
 

 
Die Montage und der elektrische Anschluss des Produktes müssen fachgerecht 
nach den geltenden Installations-vorschriften, Normen und Richtlinien von einer 
fachkundigen Person (z.B. Elektroinstallateur) durchgeführt werden. 
The installation and electrical connection of the product must be carried out 
professionally in accordance with the applicable installation regulations, 
standards, and guidelines by a qualified person (e.g. electrician). 
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Bei beengten Einbauverhältnissen, unbedingt die max. Kühlkörpertemperatur (Tc max. 
70°C) beachten!  
In confined installation conditions, it is essential to observe the maximum heat sink 
temperature (Tc max. 70°C)! 
 

 

 
 

Es ist auf eine ausreichende Luftzirkulation am Kühlkörper zu achten. 
Ensure sufficient air circulation around the heat sink. 

 

 
 

 

Spannungsspitzen können die LED beschädigen. Vermeiden Sie den Betrieb der Leuchte 
im selben Lastkreis mit induktiven Verbrauchern (z.B. Motoren und Drosselspulen). 
Parallel verlegte Kabel zu Verbrauchern mit hoher Leistung sollten ebenfalls vermieden 
werden. 
Voltage peaks can damage the LED. Avoid operating the light in the same load circuit with 
inductive loads (e.g. motors and chokes). Cables laid in parallel to consumers with high 
power should also be avoided. 
 

 

 
 

 

Am Produkt dürfen keine wärmedämmenden Stoffe anliegen. 
No heat-insulating materials may be in contact with the product. 
 

 
 

Dieses Produkt enthält eine Lichtquelle der Energieeffizientklasse F 
This product contains a light source of energy efficiency class F 
 

 

      
 

 

 

 

Technisches Datenblatt der Produktfamilie herunterladen 
Download the product family datasheet 

 

 5068 ECO DOB dimmbar (C) 5068Q ECO DOB dimmbar (C) 
 

Technische und gestalterische Änderungen im Zuge stetiger Produktentwicklungen vorbehalten. 
Technical and design changes due to product developments are subject to change without prior notice. 
 

 


